

瀬谷区50年のあゆみ



ウド栽培(昭和48年頃)/横浜市史資料室所蔵



富士見通り商店街(昭和45年頃)/横浜市瀬谷図書館所蔵



大久保原遺跡(昭和52年)
/横浜市瀬谷図書館所蔵



和泉川山王橋付近(昭和56年)
/横浜市瀬谷図書館所蔵



瀬谷区役所(昭和46年)
/横浜市史資料室所蔵

昭和44年(一九六九)
10月1日 ▽行政区再編成により瀬谷区が誕生(面積17・11km²、世帯数20・318
世帯、人口71,733人)
瀬谷町、二ツ橋町、三ツ境、宮沢町、新橋町の一部を編入した阿久和町の5町で構成
▽6月 瀬谷区総合庁舎が二ツ橋町1-90番地に完成
▽7月 瀬谷区公会堂開館

昭和49年(一九七四) ▽4月 瀬谷区民会議発足

昭和51年(一九七六) ▽4月 瀬谷市民の森がオープン

昭和52年(一九七七) ▽3月 瀬谷区休日急患診療所開設

昭和53年(一九七八) ▽7月 区の推計人口が10万人を突破

昭和54年(一九七九) ▽10月 瀬谷区制10周年記念誌発刊
▽11月 瀬谷区制10周年記念式典を挙行

昭和55年(一九八〇) ▽3月 瀬谷町、旭区上川井町、緑区長津田町の一部より、卸本町が新設され、現在の区域となる。
▽11月 瀬谷センター(瀬谷地区センター、老人福祉センター「瀬谷和楽荘」)開館

昭和59年(一九八四) ▽10月 瀬谷区制15周年記念式典を挙行(瀬谷区の花・木・鳥を制定、記念像の建立、記念誌発刊)

昭和60年(一九八五) ▽1月 瀬谷図書館開館
▽6月 瀬谷中央公園開園

昭和61年(一九八六) ▽10月 三ツ境駅北口周辺整備が完了

昭和62年(一九八七) ▽11月 瀬谷スポーツセンターがオープン

昭和63年(一九八八) ▽4月 丸子中山茅ヶ崎線(南台入口→国道16号間)が4車線整備
▽8月 瀬谷区のシンボルマークを制定

昭和64年(一九八九) ▽9月 瀬谷区制20周年記念式典を挙行

平成元年(一九九〇) ▽3月 瀬谷区制20周年記念誌発刊
▽12月 区の推計人口が12万人を突破

平成3年(一九九二) ▽4月 下瀬谷小学校(現瀬谷さくら小学校)コミニティースクール開設
▽12月 ニッポン住宅支援サービスセンター(現二ツ橋地域ケアプラザ)が開館

平成4年(一九九三) ▽7月 長屋門公園開園

平成5年(一九九四) ▽3月 瀬谷駅北口の交通広場、歩行者専用道路が暫定的に供用開始
▽5月 瀬谷中央公園内に「こどもログハウス」またのしろ開館

平成6年(一九九五) ▽4月 南瀬谷小学校コミニティースクール開設
▽10月 瀬谷区制25周年記念式典を挙行、記念誌発刊

平成7年(一九九六) ▽5月 瀬谷区地域防災拠点に小学校12校、中学校3校を指定



現在の瀬谷区総合庁舎



瀬谷跨線橋開通(平成17年)



三ツ境駅(昭和61年頃)/相鉄グループ提供



瀬谷駅北口(平成8年)



日米親善桜まつり(平成24年)

平成8年(1996)	▽3月 阿久和地区センター、阿久和地域ケアプラザ開館
平成10年(1998)	▽3月 相沢雨水調整池が完成
平成11年(1999)	▽8月中屋敷地区センター、中屋敷地域ケアプラザ開館 ▽10月 瀬谷区制30周年記念式典を挙行
平成12年(2000)	▽3月 瀬谷駅北地区の土地区画整理事業完了 ▽12月 環状4号線(白向山から横浜厚木線までの供用開始)
平成13年(2001)	▽8月 下瀬谷地域ケアプラザ開館
平成14年(2002)	▽1月 瀬谷区マスク「セイヨウ」誕生 ▽5月 瀬谷本郷公園一部開園
平成15年(2003)	▽11月 瀬谷区福祉保健活動拠点「パートナーセンターオープン」
平成16年(2004)	▽3月 瀬谷駅南北自由通路が開通 ▽5月 東野中学校「ミコティースクール」開設
平成17年(2005)	▽4月 環状4号線瀬谷跨線橋が開通 ▽5月 東野中学校「ミコティースクール」開設
平成18年(2006)	▽1月 原中学校「ミコティースクール」開設
平成19年(2007)	▽1月 瀬谷区民活動センター開設
平成20年(2008)	▽10月 南瀬谷高齢者支援拠点「あつてぐ南瀬谷」開設
平成21年(2009)	▽10月 瀬谷区制40周年記念式典を挙行
平成22年(2010)	▽4月 下瀬谷小学校と白向山小学校が再編統合し、瀬谷さくら小学校が開校 ▽11月 新しい瀬谷公会堂開館
平成23年(2011)	▽4月 セやまる・ふれあい館開館 ▽5月 二ツ橋第二地域ケアプラザ開館
平成24年(2012)	▽2月 新しい瀬谷区総合庁舎供用開始
平成25年(2013)	▽4月 二ツ橋公園開園 ▽6月 阿久和向原第一公園の地域見守り拠点「みまもりの家」完成
平成26年(2014)	▽7月 瀬谷区地域福祉交流拠点「ぽかぽかプラザ」開設
平成27年(2015)	▽6月 上瀬谷通信施設が返還
平成28年(2016)	▽4月 横浜市多機能型拠点「まち」開設
平成29年(2017)	▽4月 濑谷みはらし公園開園
平成30年(2018)	▽4月 濑谷区休日急患診療所を移転
平成31年(2019)	▽10月 瀬谷区制50周年記念式典を挙行